

雪の山で見えない！

狭い交差点やT字路、コンビニの出入り口

交差点は停止、最徐行を

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！

雪山の陰からの飛び出し注意！

脇道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

2018年2月17日 午前7時20分

交差点や店舗出入り口などに雪の山ができ、見通しが悪くなっている。危うく事故を起こしそうになったドライバーも多く、警察は「十分に安全確認を」と注意を促している。

会社員女性（43）は「狭い交差点や丁字路、コンビニの出入りのときなどにひやっとすることが多い。気を付けて、ゆっくり運転するよう心掛けている」と話す。

警察によると、雪の影響で、除雪により幅が狭くなった道ですれ違うときに接触する事故が目立っているという。

交通部の管理官は「速度を十分落とし、交差点は停止、最徐行してしっかり安全確認を」と呼び掛け。歩道を通れず車道を歩く人が目立っているとして「ドライバーは歩行者を最優先して十分な間隔を取ってほしい。歩行者は反射材の着用を」と促している。

釧路武佐の信号のない交差点

横断中の高齢女性はねられ意識不明

2018/2/16(金) 19:38

16日午後3時半ごろ、釧路市武佐の交差点で道路を横断中の女性が軽乗用車にはねられました。

「ドンとおばあちゃんが(はねられて)落ちて、メガネが割れるような音もした。動かない感じだった」(近所の人)

警察と消防によりますと、はねられたのは70代の女性とみられ、病院に運ばれましたが意識不明の状態だということです。現場はT字路交差点で信号はありませんでした。警察が事故の原因を調べています。

「車内のことに気を取られて前を見ていなかった」

出勤途中の車にはねられ、道路横断中の女性、意識不明の重体

2018/2/16 16:50

16日午前7時35分ごろ、愛媛県の県道で道路を歩いて横断していた女性（66）が軽乗用車にはねられ、頭などを強く打ち、病院に搬送されたが意識不明の重体となっている。警察は軽乗用車を運転していた男性容疑者（30）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕した。警察によると容疑者は出勤する途中で、「車内のことに気を取られて前を見ていなかった」などと話しているという。警察は事故の詳しい原因を調べている。